

体育大会ご来場をお待ちしております

大会スローガン「COLORFUL」

～お互いの個性を認めあおう～

学校長 中村 浩

今年の体育大会は、感染症拡大防止のために観覧者の制限、競技時間の短縮、内容の精選となりました。しかし、職員と生徒が試行錯誤して、より良い大会にするために工夫を凝らしました。生徒会考案の団体競技、生徒全員で創り上げた団ごとの装飾画、そして限られた時間の中で団リーダーを中心に練習等、日々がんばる姿を見ることができました。保護者の皆様、ぜひ生徒の成長した姿をご覧くださいませよう宜しくお願い申し上げます。

生徒会長 岩根 莉桜菜 さん

今年の生徒会スローガンは「COLORFUL～お互いの個性を認めあおう～」です。このスローガンには一人ひとりの色（個性）を互いに認め合える学校にしたいという思いが込められています。このスローガンをもとに、団長やリーダーを中心に日々の練習に取り組んできました。短い時間ではありますが一生懸命頑張りますので宜しくお願いします。

体育委員長 水上 ころろ さん

昨年は、秋に開催された体育大会。今年は、例年通り5月に開催することができますが、競技数を少なくして半日での開催となりました。そんな厳しい状況の中だからこそ、一人ひとりがこの体育大会をどう盛り上げていくかを考えながら団長を中心に、心を一つにして練習に取り組んできました。練習の成果を十分に発揮しますので応援宜しくお願いします。

第1回PTA役員会実施

5月10日(月)に第1回PTA役員会を実施しました。協議していただいた内容は、専門委員会の年間の活動計画についてです。コロナ対策をしていただきながら、実施可能なPTA活動を実施することを確認させていただきました。また、会に先立ち、4役・専門委員長会も実施しました。その中で(授業参観・学年学級懇談会・資源回収・奉仕作業・学習発表会バザー・PTA人権講話・PTA集会所学習等)については、計画に入れていますが、実施の可否については、保留になりました。期日が迫りましたら可否について検討しPTA会員の皆様にお知らせいたします。どうぞよろしくお願い致します。

除草作業ありがとうございます！！



今週、PTA環境整備員さん・保体給食委員さん・4役さんで校地の除草作業を行っていただきました。グラウンドまわり、土手などとてもきれいになりました。ありがとうございます。

体育大会予行練習を実施しました！（予定競技種目の紹介）



【係打合せ】放送・招集・決勝・準備等入念な打合せ！



【入場行進】今年は入場行進を行います！



【選手宣誓】気合いの入った団長の宣誓です！



【準備運動】しっかりストレッチを行いけがの予防につとめます！



【100M】生徒全員の短距離走です。プログラムの最初です！



【綱引き】1学年競技です。お互いの間隔はあけています！



【台風の日】2・3年学年競技です。コーンをうまく回ります！



【キョクリンピック】生徒会が考えた種目です！



【全員リレー・団対抗リレー】バトンパスが勝負の分かれ目です！